

Costa y crisis en Medio Oriente: “Vamos a medir sus impactos en la inflación en el mediano plazo”

Durante la ceremonia por los 100 años del Banco Central, la presidenta del instituto emisor, Rosanna Costa, se refirió al conflicto en Medio Oriente y sus posibles efectos en la economía chilena. La economista aseguró que “por ahora, es un evento que no ha tenido un impacto material en nuestra economía”, pero advirtió que el desarrollo del conflicto sigue siendo incierto: “No es claro si la guerra terminó o va a durar más días”. Costa explicó que los efectos de una guerra pueden propagarse por distintos canales: “El precio del petróleo es uno de esos canales, pero también la incertidumbre”, lo que puede influir en la inversión, el consumo y, en consecuencia, en la actividad global. Sobre el monitoreo local, precisó: “Vamos a medir sus impactos en la inflación en el mediano plazo”. Y agregó: “Ayer el precio de petróleo estaba casi en su nivel inicial, no es en absoluto claro cuál vaya a ser el efecto de este evento”. Finalmente, remarcó: “Si este evento tiene un impacto pequeño, grande, mediano, no es para nada claro en este momento”.

